

Muttertagsfeier

Kurz vor Muttertag luden die Kindergartenkinder ihre Mamas zur Muttertagsfeier in den Kindergarten ein.

In den Wochen davor wurde dafür eifrig gebastelt, gelernt und geprobt.

Und dann war es so weit. Stolz präsentierten die Kinder das Gelernte. Zuerst spielten einige Kinder die Geschichte vom Bilderbuch „Der größte Schatz der Welt“. Unterstützt wurden sie dabei von der Dschungelband und vielen Sängern und Sängerinnen. Anschließend wurden die Mamas mit einem Muttertagslied und einem Muttertagsgedicht überrascht, bevor die Mamas das Muttertagsgeschenk überreicht bekamen. Dazu hatte jede Familie ein besonderes Rezept beigesteuert, welche in einem kleinen Büchlein zusammengefasst wurden. Das Deckblatt haben die Kinder in Rasierschaumtechnik gestaltet.

Danach konnten sich Mamas und Kinder am Büffet stärken und den Vormittag gemütlich ausklingen lassen.



